Neues Outfit für Sportler



Sperl (hinten links) überreichte den St. Veiter Sportlern die grünen Dressen



blau: Gursch (hinten links) von der Kärntner Sparkasse überreichte die neuen Dressen

Ganz in

Fotos: Ave

Neue, farbenfrohe Dressen, wurden zwei Fußball-Nachwuchs-Mannschaften überreicht.

ST. VEIT. Vergangene Woche wurden die Fußball-Nachwuchsmannschaften der Sporthauptschule St. Veit und der Hauptschule Friesach vor einem ihrer Spiele mit neuen, farbenfrohen Fußballdressen eingekleidet. Gesponsert wurden sie von der Kärntner Sparkasse.

Die beiden Mannschaften bekamen von den Sparkassen Mitarbeiter Wolfgang Sperl und Gerald Gursch die Dressen überreicht. Ebenso wie die Schüler freuten sich St. Veits Lehrer Gernot Hasler und Friesachs Lehrer Michael Lipusch mit Direktor Wolfgang Bergner über die neue Fußballdressen.

kaerntnerwoche.at

Noch mehr über St. Veit und Feldkirchen im Netz

